

## Mensaje del presidente.

### *Message from the president.*

Sergio Curiel Torres\*



Estimados colegas y miembros valiosos de la Asociación Dental Mexicana, reciban un saludo en este año nuevo 2024, deseando que todos sus propósitos y deseos sean cumplidos con grandes metas y satisfacciones, que en su mente y espíritu siempre exista una gran paz y tranquilidad.

Quiero expresar mi profundo agradecimiento por la confianza que han depositado en mí, para liderar esta destacada y gran Asociación Dental Mexicana; formada por profesionales comprometidos con la salud bucal de nuestro país. Es un honor estar aquí asumiendo esta gran responsabilidad social, educativa y gremial.

Quiero agradecer a quienes me han precedido en este cargo por su dedicación y esfuerzo, especialmente al Dr. Manuel Sergio Martínez Martínez por su valioso trabajo y entusiasmo para llevar a bien todos los proyectos logrados y confío en que, con la colaboración de todos ustedes y mi directiva, continuaremos engrandeciendo nuestra gran Asociación Dental Mexicana.

Son 82 años de existencia de nuestra Asociación Dental Mexicana; llena de historias, de anécdotas y sucesos que nos proyecta y nos hace coincidir en nuestras vidas, porque de eso se trata, de coincidir y tener el valor de la fuerza, del esfuerzo y siempre tener aspiraciones en la vida.

Hoy la ADM nos une a todos, como una gran familia. Como nueva directiva, les menciono que siempre hay que reinventarse y cambiar la mentalidad con un objetivo: ser los mejores en lo que hacen. Hoy me encuentro frente a profesionistas líderes, que encabezan a los colegios, asociaciones e instituciones educativas.

Es necesario tener siempre en cuenta el ser humildes, pero con liderazgo. Esta es una gran cualidad para que sean buenos y sean los mejores.

No siempre decir lo que los otros quieren escuchar es la mejor opción. El no recibir todo el tiempo halagos o palabras alentadoras sobre tu desempeño, te hará más grande. Debemos señalar nuestros errores y desventajas con el objetivo de mantener un sentido de autocrítica del cual aprender y esforzarse más para mejorar. Aprovechar las dificultades y hacerte responsable de tus actos, son dos de los aspectos más importantes para alcanzar tus metas.

La capacidad de ser empáticos es indispensable para todas las relaciones sociales, especialmente para los

\* Presidente ADM.

Citar como: Curiel TS. Mensaje del presidente. Rev ADM. 2024; 81 (1): 5-6. <https://dx.doi.org/10.35366/114739>



negocios, actividades gremiales donde más allá de las jerarquías, debemos relacionarnos como seres humanos.

Alguien tuvo un sueño algún día y decidió que no más sueños, que por los sueños se suspira y por las metas se trabaja.

Es importante la visión de cambiar los «no» por los «sí» y tomar los rechazos como oportunidades para alcanzar una meta todavía más grande.

Los invito a cambiar el «no» por el «yo»: «yo puedo».

### PROYECCIÓN ADM

La odontología en México tiene una rica tradición de excelencia y dedicación, en mi gestión, me comprometo a continuar fortaleciendo esos cimientos. Trabajaremos arduamente para promover y fortalecer la educación continua, estimular los grupos estudiantiles, fomentar la colaboración entre colegas y abogar por estrategias que mejoren las condiciones de nuestra práctica, continuar con políticas de salud bucal a la niñez y la población es una prioridad.

Nuestra diversidad cultural y geográfica es nuestra fortaleza. Buscaremos aprovecharla para enriquecernos mutuamente y encontrar soluciones innovadoras a los desafíos que enfrentamos en el ámbito odontológico en México.

Estoy comprometido a ser un presidente accesible y receptivo con sus ideas, sugerencias y preocupaciones, ya que son fundamentales para el éxito de nuestra

asociación. Me comprometo a liderar con integridad y transparencia, y juntos, construir un entorno donde cada miembro se sienta apoyado y motivado para alcanzar su máximo potencial.

Agradezco la oportunidad de estar al frente durante este periodo emocionante y desafiante. Con el compromiso colectivo de todos ustedes, estoy seguro de que lograremos avances significativos en la promoción de la salud bucal y el desarrollo continuo de nuestra profesión.

Tomemos las herramientas tecnológicas de última generación, tanto en la salud bucal como en la comunicación y además aprovechar la sinergia con la Agrupación Mexicana de la Industria y el Comercio Dental (Amic Dental) para desarrollar proyectos innovadores en este aspecto, motivándonos a seguir trabajando en colaboración con el único objetivo de apoyar a la comunidad odontológica.

Gracias por su confianza y dedicación, sin su apoyo jamás estaría aquí. Estamos listos, la directiva ADM 2024-2025 formada por grandes profesionales de la Odontología Nacional para colaborar con respeto y entusiasmo con cada uno de ustedes en este gran proyecto ADM. Recuerden siempre, que en cada uno de ustedes se encuentran verdaderos líderes y sobre todo extraordinarios seres humanos.

A sonreírle al 2024, muchas gracias.

**Correspondencia:**  
**Sergio Curiel Torres**  
**E-mail:** scurieladm@gmail.com